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令 和 元 年 

第 ７ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和元年７月３１日（水） 

午後３時００分開会・午後３時３６分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

博物館副館長  石 川 勝 己 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名 

教育委員  橋 本 清 美 （３番） 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（６／２８）の会議録 教育長、４番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）埼玉県都市教育長協議会第１回定例協議会（7/5） 

（２）第３回西部教育事務所管内市町村教育長会議（7/12） 

（３）入間市青少年の船結団式（7/15） 

（４）子ども大学さやま・いるま入学式（7/20） 

（５）小・中学校教育課程西部地区説明・協議会について（小 7/24・中 7/25） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）指定管理者企画展「テキスタイルの風」の実施結果について 

（３）入間市西洋館の日２０１９の実施結果について 

（４）入間市防災訓練実施に伴う図書館分館の開館時間の変更について 

（５）入間市公民館運営審議会正副委員長の決定について 

 ７ 議案 

  議案第２３号 令和２年度使用小学校用教科用図書の採択について       （原案可決） 

  議案第２４号 令和２年度使用中学校用教科用図書の採択について       （原案可決） 

８ 協議事項 

（１）アリットフェスタ 2019特別展「史料で読み解く・狭山茶の歴史」開催にかかる観覧料に 

ついて 

９ その他 

  次回の日程  ８月定例会 ８月３０日（金）午前１０時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、これ

より教育委員会７月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出があ

り、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承ください。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

６月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会 議 録 署 名 者 の 決 定 

教育長 本日、７月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 埼玉県都市教育長協議会第１回定例協議会（7/5） 

  ７月５日に埼玉県都市教育長協議会第１回定例協議会がふじみ野市で行われました。県教育局の

関口市町村支援部長より、教職員の不祥事防止に向け、取り組みを強化していくこと、また、いじ

め問題については、いじめ防止対策推進法に沿って対応するよう指示がありました。他には、今年

度より開校した、県内では初の義務教育学校となる、春日部市立江戸川小中学校について説明があ

りました。この学校は、全９学年で、児童生徒数は１６８名とのことです。 

２ 第３回西部教育事務所管内市町村教育長会議（7/12） 

  ７月１２日に第３回西部教育事務所管内市町村教育長会議が嵐山町で行われ、３点の報告があり

ました。１点目は、管内の教職員の病気休暇取得者数及び病気休職者数について、７月現在、病気

休暇取得者は２９名（昨年同時期５２名）、病気休職者は４９名（昨年同時期４６名）おり、昨年

と同様に、精神疾患を原因とした者の割合が高いとのことです。２点目は、来年度の埼玉県公立高

等学校の入試要項について、入学願書の性別欄を廃止するとのことです。３点目は、２０２０年東

京オリンピック・パラリンピックでは、埼玉県内の４会場で競技が行われるため、今後、小中学生

ボランティアによって、会場及び最寄り駅等の周辺に花を植える事業等を計画しているとのことで

す。 

３ 入間市青少年の船結団式（7/15） 

  ７月１５日に入間市青少年の船結団式が行われました。今年度は、７月３０日から８月３日まで

の５日間、市内１１中学校から合計２２名の生徒が参加します。この事業は、北海道を訪れ、洋上

研修や農業体験（ファームステイ）、現地中学生との交流を行います。また、昨年から往路は船、

帰路は飛行機を利用しています。 

４ 子ども大学さやま・いるま入学式（7/20） 

  ７月２０日に子ども大学さやま・いるま入学式が東京家政大学で行われました。小学４年生から

６年生の子ども達を対象に、計５日間の講義が行われます。今年度は、定員６０名のところ、応募
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者が多かったため、６４名の児童（内、入間市４２名）が参加します。 

５ 小・中学校教育課程西部地区説明・協議会について（小 7/24・中 7/25） 

  ７月２４日、２５日に埼玉県小中学校教育課程研究協議会が行われました。来年度、新学習指導

要領が実施されることに伴い、学習指導案を元に、児童生徒の学習評価について、先生方に検討し

ていただきました。 

教育長 

髙山委員 

 

参事兼学校教育課長 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

今年度の入間市の教職員の病気休暇取得者数及び病気休職者数を教えてく

ださい。 

病気休暇取得者が１名、病気休職者が２名です。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

河村職務代理者 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

７月１２日、入間市民生委員推薦会議に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

    主要行事予定について報告 

（２）指定管理者企画展「テキスタイルの風」の実施結果について 

   指定管理者企画展「テキスタイルの風」の実施結果について報告 

（３）入間市西洋館の日２０１９の実施結果について 

   入間市西洋館の日２０１９の実施結果について報告 

（４）入間市防災訓練実施に伴う図書館分館の開館時間の変更について 

   入間市防災訓練実施に伴う図書館分館の開館時間の変更について報告 

（５）入間市公民館運営審議会正副委員長の決定について 

   入間市公民館運営審議会正副委員長の決定について報告 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

議         案 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第２３号 令和２年度使用小学校用教科用図書の採択について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和２年度から、小学校で使用する１０教科１２種目及び特別の教科「道

徳」の教科用図書を採択したいのでこの案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２３号 原案どおり可決します。 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第２４号 令和２年度使用中学校用教科用図書の採択について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和２年度に、中学校で使用する９教科１５種目の教科用図書を採択した

いのでこの案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２４号 原案どおり可決します。 
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協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

そ   の   他 

教育長 

図書館長 

 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

図書館だより７月号を配布しました。また、図書館本館では、６月１日よ

り、法情報総合データベースの閲覧サービスを開始しました。 

８月の教育委員会定例会を８月３０日（金）午前１０時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

８月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会７月定例会を閉会します。 

 


